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Les Issambres
Appartement a vendre (83380)
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L'Agence du Cap vous propose, au sein d'une résidence avec piscine
et terrain de tennis, un appartement d'environ 30 m2 comprenant : un
séjour, un coin cuisine, une chambre, une chambre cabine, une salle de

bain, des toilettes séparées, une terrasse d'environ 5 m? donnant sur

W |

une piscine de la résidence avec un apercu mer et une place de
parking. I[déalement situé a seulement 200 m des plages et a proximité
d'un restaurant et d'une supérette . Ce bien est parfait comme

pied-a-terre ou pour un investissement locatif. A visiter sans tarder |
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Copropriété de 230 lots (Pas de procédure en cours). ...

L'Agence du Cap offers you, in a residence with swimming pool and tennis court,
an apartment of approximately 30 sgm comprising: a living room, a kitchenette, a
bedroom, a cabin bedroom, a bathroom, a Separate toilet, a terrace of
approximately 5 sqm overlooking a swimming pool of the residence with a glimpse
of the sea and a parking space. Ideally located just 200 m from the beaches and
close to a restaurant and a mini-market. This property is perfect as a pied-a-terre or

for a rental investment. To visit without delay!

AGENCE DU CAP
1 AVENUE DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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